



## CdMx mantiene recomendación de usar cubrebocas en escuelas ante regreso a clases

La secretaria de Salud capitalina, Oliva López Arellano, indicó que las escuelas deberán promover y garantizar el lavado de manos frecuente.

Román Quezada

La secretaria de Salud de la Ciudad de México, Oliva López Arellano, informó que en la capital del país se mantendrá la recomendación de usar cubrebocas dentro de las escuelas, para evitar contagios de coronavirus covid-19, ante el regreso a clases presenciales previsto para el lunes 29 de agosto. Se detalló que la recomendación es que el cubrebocas se utilice en espacios cerrados, como lo es el salón de clases; sin embargo, se puede optar por dejar de usarlo al aire libre.

**“Si, (el cubrebocas) lo seguimos recomendando para que se utilicen en espacios cerrados, por definición del aula, pueden estar si el en espacios abiertos”, dijo.**

Mencionó que las escuelas deben promover el lavado frecuente de manos, por lo que deben garantizar la disponibilidad de agua y jabón e instalar material para el secado de manos. No obstante, destacó que ya no será necesario que se tome la temperatura y tapetes sanitizantes en la entrada, pero sí se deberá aplicar gel antibacterial al ingreso y en los salones. “La temperatura no está indicada, tampoco los tapetes sanitizantes, esto ya está excluido de la dinámica, pero si se debe facilitar que haya en los baños posibilidad de lavarse las manos con agua y jabón. (...)”



El alcohol en gel se sigue recomendando a la entrada al salón”, precisó. La funcionaria capitalina dijo que no es obligatorio que los maestros estén vacunados contra covid-19, pero resaltó es importante que tengan su esquema completo y la dosis de refuerzo para evitar que en caso de contagio desarrollen síntomas graves. Asimismo, comentó que actualmente hay un 97 por ciento de cobertura de vacunación contra covid-19 a personas de siete años en adelante y de 87 por ciento en la aplicación de dosis de refuerzo, además de que se continúa inmunizando a rezagados.

Indicó que en el caso de los menores de edad, hasta el momento solo se ha vacunado contra el covid a niños y niñas de siete a 11 años, conforme a la disponibilidad del biológico pediátrico de Pfizer. Y ahora se está a la espera de que se asignen vacunas para los menores de cinco y seis años.